
Sergio Vaccaro <servac50@gmail.com>

Fwd: Interrogazione circa lo sfalcio di erba sulle strade dell’alta Val Cichero e
nell’area verde SIC Ramaceto
1 messaggio

claudio.solari1977@gmail.com <claudio.solari1977@gmail.com> 19 settembre 2024 alle ore 20:20
A: "Comune S.Colombano legal-mail" <comune.sancolombanocertenoli@legalmail.it>
Cc: ragioneria@comune.sancolombanocertenoli.ge.it, Paola Repetto <p.repetto@virgilio.it>, Mirco Aste
<mircoaste@libero.it>, Amadori <amadorifranco@libero.it>

Al Sindaco del Comune di San Colombano Certenoli Sig.ra Carla Casella

Al Segretario comunale di San Colombano Certenoli

Anche per questa interrogazione a risposta scritta, di cui si allega copia, non è pervenuta alcuna risposta in merito.
Ricordiamo l’obbligo di legge al riguardo.
Se non giungerà la risposta a queste ed a altre interrogazioni saremo costretti a rivolgerci al Prefetto di Genova onde
ristabilire le regole che evidentemente si ci dimentica troppo facilmente.

Si resta pertanto in attesa di un sollecito riscontro.

Claudio Solari
Consigliere comunale e Capogruppo
Gruppo consiliare “Territorio e Sviluppo”

Inizio messaggio inoltrato:

Da: claudio.solari1977@gmail.com
Data: 17 agosto 2024 alle ore 11:25:21 CEST
A: "Comune S.Colombano legal-mail" <comune.sancolombanocertenoli@legalmail.it>
Oggetto: Interrogazione circa lo sfalcio di erba sulle strade dell’alta Val Cichero e nell’area verde
SIC Ramaceto

Al Sindaco del Comune di San Colombano Certenoli Sig.ra Carla Casella

E p.c. Al Segretario comunale di San Colombano Certenoli Dott. Massimo Vallese

I sottoscritti Claudio Solari, Paola Repetto e Mirco Aste in qualità di Consiglieri comunali del gruppo
“Territorio e Sviluppo” e Franco Amadori Consigliere comunale e Capogruppo del Gruppo “Misto -
Amadori”;
Visti:
Il Regolamento per il funzionamento del Consiglio comunale;
La legge 267/2000;
Constatato:
Che per Ferragosto non è stato ancora eseguito lo sfalcio della vegetazione delle strade comunali nella
zona alta di Cichero ivi compresa l’area verde attrezzata SIC Monte Ramaceto;
Sentite;
Le lamentele della popolazione e delle attività della zona;
Atteso:
Che ci si attendeva che da parte dell’Amministrazione comunale le strade e le aree di cui sopra
venissero sfalciate in tempi adeguati;
Interrogano:
Il Sindaco per conoscere quali sono i motivi per questa dimenticanza e quando si intende intervenire;

Si resta in attesa di una risposta scritta.

Distinti saluti.

Claudio Solari
Paola Repetto
Mirco Aste
Consiglieri comunali
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Gruppo consiliare “Territorio e Sviluppo”

Franco Amadori
Consigliere comunale e Capogruppo
Gruppo consiliare “Misto - Amadori”
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